

EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of Conformity

Im Sinne der Richtlinie elektromagnetische Verträglichkeit 2014/30/EU
in regarding of the directive for electromagnetic Compatibility 2014/30/EU

für die / for the

SUCO Drucktransmitter der Typen SUCO Pressure Transmitter Series

0630 - 0631

Hiermit erklären wir, dass die SUCO Drucktransmitter der o.g. Typen mit den Schutzanforderungen der Richtlinie 2014/30/EU in Bezug auf elektromagnetische Verträglichkeit übereinstimmen und die Bestimmungen der Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU (druckhaltendes Ausrüstungsteil) erfüllen. Die Geräte dürfen nur durch Fachpersonal installiert werden. Die einschlägigen Normen und Sicherheitsvorschriften sowie die Sicherheitshinweise in der Bedienungsanleitung sind unbedingt einzuhalten.

Herewith we declare that the mentioned SUCO pressure transmitter series complies with the requirements of the directive 2014/30/EU in according of the EMC and that it fulfils the pressure equipment directive 2014/68/EU (pressure accessory). The devices must be installed by authorized, qualified personnel only. Observe the applicable safety regulations laid down by the regulatory bodies in the country of use. The relevant safety-rules must be observed.

Angewendete Normen /Applied standards:

EN 61326-1:2013 und / and EN 61326-2-3:2013

mit Grundnormen Störfestigkeit / with basic rules immunity:

EN 61000-4-2:2009

EN 61000-4-3:2011

EN 61000-4-4:2013

EN 61000-4-5:2015

EN 61000-4-6:2014

EN 61000-4-8:2010

mit Grundnormen Störaussendung / with basic rules emitted interference:

CISPR11:2009

Produktdefinition / Product definition:

Die oben genannten Drucktransmitter sind eine Komponente, mit deren Hilfe ein pneumatischer oder hydraulischer Druck in ein digitales Ausgangssignal (CAN-Bus Protokoll CANopen / J1939) umgewandelt wird.

The pressure transmitters mentioned above are a component used to convert a pneumatic or hydraulic pressure into a digital output signal (CAN bus protocol CANopen / J1939).

Das Programmiergerät bedarf keiner Wartung.

The programming device does not require any maintenance.

CE-Kennzeichnung seit / CE marking affixed since: 2016

Die oben aufgeführten Produkte erfüllen die Richtlinie RoHS 2011/65/EU.

The above mentioned products are in conformity with directive RoHS 2011/65/EU.

Suco Robert Scheuffele GmbH & Co. KG

Keplerstraße 12-14

D-74321 Bietigheim-Bissingen

Bietigheim-Bissingen, 2020-03-05

i.V. Martin Selzer

Leiter Qualitätssicherung / Quality Manager

i.V. Guido Hering

Leiter Entwicklung Drucküberwachung / Technical Manager